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INDICAÇÃO Nº 1686/2019 
  

 
Indica ao Poder Executivo Municipal 
estudos para melhorias na área 
verde existente nos fundos na 
EMEFEI Vereador José Luiz Gomes 
da Silva – Zelo, Conjunto dos 
Trabalhadores,neste município. 
 

 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,  
 
 

                      Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio do Setor 
competente, seja realizado estudo para para  manutenção nos pisos  da EMEI 
Vanderlei Matarazzo, no Conjunto Angelo Giubinna neste município. 
 
 
 
 

Justificativa: 
 

Em visita a esta unidade escolar, professores e funcionários relataram  os 
problemas que enfrentam com a área verde abandonada existente nos fundos 

da referida escola. Segundo os pais, muitos não permitem que os filhos 
brinquem no espaço de lazer com medo de ratos, cobras , escorpiões, 

carrapatos e outros bichos que surgem regularmente devido a mata existente. 
Outra informação passada foi que muitas vezes o local é utilizado para a 

prática de uso de substâncias suspeitas e de sexo a luz do dia. Professores 
pedem com urgência a melhoria do local como capinação e poda para a 

tranquilidade de pais e professores. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de maio de 2.019. 
 
 
 

Celso Ávila 
-vereador- 
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